

ANALISIS PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN PADA PT. SEMEN GRESIK TBK DAN PT. SEMEN CIBINONG TBK

Nur Fauziah, Rino Rinaldo, SE, MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2009

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci :

Abstraksi :

Sebagaimana kita ketahui bahwa setiap perusahaan baik besar maupun kecil dalam segala aktivitasnya diarahkan pada pencapaian tujuan. Diantara tujuan perusahaan mencapai profitabilitas. Untuk menentukan apakah perusahaan mencapai tingkat profitabilitas dan perkembangan usahanya serta kinerja manajemen, hal ini dapat dilihat dari laporan keuangan yang disajikan pada akhir periode usaha yang kemudian diadakan suatu analisis atas laporan keuangan tersebut. Dengan adanya analisis laporan keuangan perusahaan maka dapat dijadikan sebagai alat untuk memberikan kemajuan-kemajuan atau potensi perusahaan dalam beberapa periode. Dengan laporan keuangan tersebut kita bisa melihat bagaimana PT Semen Gresik Tbk, dan PT.Semen Cibinong Tbk, serta masalah- masalah yang dihadapi, misalnya dalam memenuhi kewajibannya baik dalam jangka pendek dan jangka panjang maupun sebaliknya. Tujuan dari penelitian adalah untuk menilai kinerja keuangan PT. Semen Gresik Tbk dan PT. Semen Cibinong Tbk serta membandingkan kinerja keuangan kedua perusahaan tersebut. Metode Penelitian yang digunakan berupa laporan keuangan PT. Semen Gresik Tbk dan PT. Semen Cibinong Tbk periode 2003, 2004 dan 2005 yang berupa Laporan laba/rugi dan neraca dengan menggunakan analisis Rasio Keuangan. Dilihat dari kesimpulan antara PT. Semen Gresik Tbk dan PT. Semen Cibinong Tbk maka bisa dilihat bahwa PT. Semen Gresik Tbk memiliki kinerja kerja yang cukup baik dibandingkan dengan PT. Semen Cibinong Tbk. Hal ini tentunya bisa dilihat dari rasio leverage yaitu ratio hutangnya, PT. Semen Cibinong memiliki jumlah hutang yang terus meningkat dari tahun ke tahun. Dengan keadaan demikian, maka PT. Semen Cibinong Tbk, tentunya mengalami kerugian pada tahun 2003 sampai tahun 2005 tersebut, dan tentunya PT. Semen Gresik Tbk mengalami keuntungan atau laba dari tahun 2003 sampai tahun 2005 tersebut.